



## CONTACTO DE MEDIOS:

Michelle Ray, Directora de Visibilidad  
El Plan de Colorado para Acabar con el Hambre  
(719) 888-9938  
[mray@endhungerco.org](mailto:mray@endhungerco.org)

# Defensores de Colorado piden al Congreso financiar completamente el programa de nutrición para mujeres, bebés y niños

*25,000 familias de Colorado podrían perder el acceso al programa WIC en 2024 si no se toman medidas*

DENVER (9 de enero de 2024) – La salud y el bienestar de aproximadamente 25,000 familias en Colorado están en peligro si el Congreso no financia adecuadamente un programa nacional de nutrición para bebés, niños y adultos embarazadas, lactantes y posparto.

El Programa Especial Suplementario de Asistencia Nutricional para Mujeres, Bebés y Niños (WIC) ofrece asistencia alimentaria, junto con otros apoyos de salud y nutrición, durante el embarazo y la lactancia, así como para niños menores de cinco años – algunos de los años más importantes para el desarrollo del cerebro y el crecimiento saludable. Está orientado para las familias de bajos ingresos que pueden tener dificultades para acceder a una nutrición y atención médica adecuadas debido a los altos costos de vida, salarios bajos, inflación y otras dificultades de la vida.

Actualmente, los proyectos de ley de asignaciones del Senado y la Cámara de Representantes de Estados Unidos, no financian completamente el programa nacional, lo que significa que podría haber un déficit de 1,000 millones de dólares en el 2024. La continua resolución actual que proporciona fondos para WIC está programada para terminar el viernes 19 de enero.

Greta Allen, directora de políticas del Plan de Colorado para Acabar con el Hambre, que también es dietista registrada y ex supervisora de clínica WIC, dijo: “Financiar WIC es una inversión en nuestras comunidades locales y en las generaciones futuras. El acceso a la nutrición y el alimento no solo apoya el desarrollo saludable y mejora los resultados educativos para los niños, sino que también reduce la carga en la atención médica y otros programas de asistencia a largo plazo”.

Según el Centro sobre las Prioridades del Presupuesto y Políticas, los estados necesitan reducir la participación en WIC en aproximadamente 2 millones a nivel nacional, incluyendo 25,000 niños pequeños y padres nuevos o esperados en Colorado, para septiembre si la financiación del programa se mantiene estancada, con impactos desproporcionados en las familias negras y latinas. Dado que las personas de color enfrentan mayores dificultades económicas debido a barreras históricas para acceder a vivienda, educación y oportunidades laborales, además de otras formas de discriminación, es más probable que las familias negras

y latinas califiquen y busquen asistencia de WIC que las de otras razas o etnias.

El Plan de Colorado para Acabar con el Hambre, Feeding Colorado, Hunger Free Colorado, Nourish Colorado y otros defensores en el estado se unen a socios nacionales para pedir a la delegación del Congreso de Colorado que ayude a evitar recortes masivos de fondos para WIC en el presupuesto federal de 2024, especialmente con el aumento de la participación y los costos de alimentos. La insuficiente financiación resultaría en reducciones de beneficios y listas de espera para familias elegibles por primera vez en 25 años.

“El compromiso duradero de WIC para apoyar a los padres y niños pequeños a través de intervenciones nutricionales específicas es vital para garantizar que las familias reciban la atención integral necesaria para un comienzo saludable en la vida, lo que resulta en futuros más brillantes para innumerables residentes de Colorado”, dijo Anya Rose, directora de políticas públicas de Hunger Free Colorado. “El Congreso debe mantener este compromiso de apoyar a los padres y la salud y el bienestar de nuestros niños financiando completamente WIC”.

En Colorado, un promedio de 91,779 familias participaron en WIC cada mes durante 2023, con más de \$35 millones de los fondos del programa re-invertidos en comunidades de Colorado el año pasado.

“WIC proporciona un apoyo crítico a muchas familias en nuestro estado durante los períodos prenatal, nacimiento, primera infancia y posparto, que son críticos para el bienestar de por vida”, dijo Gretchen Groenke, gerente de programas de nutrición de Nourish Colorado. “Este programa no solo necesita financiación permanente, sino que específicamente necesita un aumento permanente en la financiación para el beneficio de frutas y verduras para que las familias puedan acceder a una cantidad y calidad suficientes de alimentos”.

Los beneficios alimentarios se pueden utilizar en minoristas autorizados por WIC para comprar fórmula infantil para comprar fórmula infantil, alimentos para bebés, frutas, verduras y otros alimentos nutritivos aprobados. Estudios han demostrado que cada dólar gastado en WIC resulta en ahorros significativos en costos de atención médica al prevenir bajos pesos al nacer y mejorar los resultados de salud infantil.

“WIC proporciona un acceso crítico a la nutrición para mujeres, bebés y niños en etapas de la vida en las que las necesidades nutricionales son grandes”, dijo Sarah Mason, gerente de relaciones gubernamentales de Feeding Colorado. “Con el aumento sin precedentes en la demanda de asistencia alimentaria a través de la red de alimentos benéficos, ahora no es el momento de limitar el acceso a programas como WIC.”

Los habitantes de Colorado pueden mostrar su apoyo a WIC contactando a su Representante y Senadores de Estados Unidos. Envíe un mensaje de texto con FundWIC al 888-418-5699 o [envíe un mensaje](#) a través del centro de acción de la Asociación Nacional de WIC.

###